

Beachsommer der Mädchen der SG Achim/Baden

Seit Anfang Mai trainieren die Mädchen der SG Achim/Baden jeden Samstag auf dem Beachplatz am Lahof in Baden. Anika Kühl gestaltet gemeinsam mit Maike Wiedwald das Training der Mädchen zwischen 8 und 13 Jahren. Unterstützt werden sie von Lieke Kolk und immer wieder von zahlreichen Eltern.

Die Gruppen sind fließend - Anfängerinnen sind bei der nächsten Trainingszeit bei den Fortgeschrittenen noch dabei, die Fortgeschrittenen kommen früher zum Training, spielen mit und geben schon einmal verschiedene Kniffe und Tricks weiter.

Mittlerweile beherrschen alle schon zahlreiche Spielvarianten. Auch die Pirouette zeigen schon viele Mädchen. Das ist ein Wurf nach einer Drehung um 360 Grad und bringt im Beachhandball zwei Punkte bei einem erzielten Tor.

Doch es stand in den letzten Wochen nicht nur Training auf dem Programm. Die wE-Jugend spielte bisher zwei Trainingsturniere gegen den TSV Daverden und den HC Bremen. Hier konnten sich alle Spielerinnen ausprobieren, spielten sehr gute Torchancen heraus und taktische Elemente des Beachhandballs konnten erprobt werden. Herzlichen Dank für die tolle Organisation durch den TSV Daverden.

Am Turnier der HSG Stuhr am 25.5.24 nahmen drei Teams der SG Achim/Baden teil. Alle Teams zeigten ihr Können und probierten viel aus. Bei den Mädels der wE-Jugend spielten drei Mädchen nicht nur ihr erstes Beachhandballturnier, sondern ihr erstes Handballturnier überhaupt. Und alle Mädchen machten ihre Sache sehr gut. Die Achimer Beachgirls gewannen ihr Turnier souverän.

Im Mittelpunkt aller Turniere stand das gemeinsame Spielen und Ausprobieren in Vorbereitung auf das große Beachturnier in Cuxhaven Anfang Juni. Auch dort wird die SG Achim/Baden mit drei Teams, den Achimer Beachgirls I und II (wE) und den Beachflummies (wD), vertreten sein.